



Oposición estrena a nueva Fiscal

por Mexico Informa | Dic 4, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Ernestina Godoy llegó en su camioneta al Senado de la República, descendió para ingresar al Salón de Pleno y al grito de los periodistas que la esperaban, atrás de la raya, simplemente los saludó.

Ya arriba, caminó de la sala de Pasos Perdidos para cruzar el patio, apuntalada del senador Ladrón de Guevara rumbo al Pleno. Hizo una parada para la foto del recuerdo junto con los dos aspirantes que conformaron la terna que envió la presidenta Claudia Sheinbaum.

Los años de vida delataron su lento caminar, llegó abrazada del respaldo de los senadores de Morena y sus aliados del Verde y PT. La presidenta de la Mesa Directiva, la morenista Laura Itzel Castillo le dio la bienvenida.

Era bola cantada que ganaría la votación, la bancada de la mayoría de senadores que lidera Adán Augusto, simplemente capitalizó la simulación, como dijeron la oposición y en el pueblo de Canoa, en Puebla, "fue un hecho vergonzoso".

Si bien Morena puede hacer y deshacer, es gracias a los senadores judas del PRD, Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, así como el panista, Miguel Angel Yunes, que desde el principio de esta legislatura brincaron al partido oficial y con lo que lograron llegar a los 86 escaños para alcanzar la mayoría calificada.



La designación de Ernestina Godoy como heredera de la Fiscalía que dejó por las buenas Alejandro Gertz Manero, no fue un día de campo, si bien llegó con la corona ya puesta, tuvo que enfrentar a la oposición que se despacho con la cuchara grande.

La priista, Carolina Viggiano no dejó pasar el famoso huachicol, que es imposible que esta coordinación dentro del Estado, pueda darse bajo las órdenes de funcionarios de nivel medio, como los que ya están detenidos.

Citó que al menos están las dependencias involucradas como la Secretaría de Energía, PEMEX, Aduanas, SAT, Sedena, Marina, GN, Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente; Profeco, entre otras más.

No es suficiente una nueva titular, es necesario un cambio estructural, presupuestal y, sobre todo real. Y para rematar dijo que en el PRI van a defender las instituciones, porque ellos las crearon y por eso muchas veces no están de acuerdo con ello, los del partido oficial.

Godoy, no está acostumbrada al bombardeo político y se mostró su rostro sorprendido cuando subió la panista, Lilly Téllez. Sabía que no le iba a dar la bienvenida con parabienes y apapachos.

De entrada, la panista soltó:

1. ¿El narco-senador Adán Augusto envió mensajes a senadores para que hoy seamos dóciles ante usted, bajo amenaza de que usted será enemiga personal de quien la cuestione con dureza?

2. ¿Va a proceder contra Adán López por ser padrino del Cártel de La Barredora por enriquecimiento ilícito y financiamiento ilegal de campañas de Morena?

3. ¿Va a dar impunidad a Adán López porque el opero para que usted llegue a ser fiscal?

4. ¿Va a atender las pruebas del Ejército Mexicano contra Adán Augusto López?

5. ¿Va a enterrar las carpetas de investigación contra Andy López Beltrán por enriquecimiento ilícito, robo y contrabando de gasolinas y asociación delictuosa con cárteles?



6. ¿Va a enterrar investigaciones contra el huachicol fiscal de sobrinos del secretario de Marina de AMLO?

7. ¿Va a continuar mi teléfono como lo comprobó el diario New York Time?

8. ¿Si estados Unidos solicita extradición de narco-políticos como (los gobernadores) Rubén Rocha, Américo Villarreal, Alfonso Durazo y de la SEP, Mario Delgado, los va a entregar?

9. ¿Va a seguir protegiendo los carteles que Trump ha señalado como los verdaderos gobernantes de México?

10. ¿Seguirá dando usted prioridad a López Obrador em lugar de asumir que la patria es primero?

Espero responda, si o no a mis 10 preguntas.

Las respuestas, ya se imaginará.

OTRA VEZ MADRUGA MONREAL

El líder de la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#) volvió a madrugar a propios y extraños, soltó la bola rápida que ayer miércoles se discutiría la reforma de Vapeadores, pero por la mañana, en reunión en la Junta de Coordinación Política, con los coordinadores y la propia presidenta de la Mesa Directiva, la panista, [Kenia López](#) decidió cambiar la orden del día para llevar al pleno la Ley del Agua.

No hubo resistencia, sacar esa Ley que era bola cantada, lo más rápido posible, era lo mismo que se resistiera la oposición, la mayoría de Monreal simplemente los aplastaría. La oposición del priista Rubén Moreira, del panista, Elías Lixa e Ivonne Ortega del partido naranja, solo les quedó desnudar a gritos en la tribuna lo que consideraron eran puras mentiras de Morena y sus aliados del verde y PT.

Al final, se consolidó con las reservas en lo particular en toda la iniciativa para hacer modificaciones que Monreal y Kenia habían cantado después de las reuniones con los hombres del campo.

ALCALDESA DE LEÓN, 450 AÑOS Y CANDIDATA NATURAL AL GOBIERNO

Ayer la presidenta municipal de León, Guanajuato, Alejandro Gutiérrez Campos visitó el Senado de la República para celebrar los 450 años de su



municipio. Se promocionaron, para ello una serie de productos de esa entidad, obviamente la piel predominó.

Si bien fue un evento de celebración, la lectura que se registró fue prácticamente el banderazo de salida como la candidata natural para la carrera hacia la gubernatura que está en manos de su partido PAN, con Libia García.

Para que se dé una idea, fue apapachada por la bancada de senadores del PAN, anote a su coordinador, Ricardo Anaya, el ex líder nacional, Marko Cortés, el exgobernador, Miguel Márquez, la ex coordinadora de la fracción, Lupita Murguía, el exgobernador de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña, entre otros.

Y para su asombró, también se integró la senadora morenista, Malú Michel, una sorpresa que habla del peso de convocatoria y qué sin duda, tiene fondo.

CIERRAN FILAS COAHUILA Y TEXAS PARA PUENTE INTERNACIONAL II

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez y los alcaldes, de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez y del vecino país, Arón Valdés de Eagle Pass, Texas, presidieron la reunión binacional en palacio de gobierno, para firmar el acuerdo del proyecto de la Ampliación del Puente Internacional II.

La idea de este proyecto es atraer entre el 5 y 10 por ciento de lo que cruza por la frontera de Nuevo Laredo y de Reynosa, lo que significaría un boom económico, vaya una derrama extraordinaria que detonaría la economía regional de ambas fronteras.

Jachavez77@yahoo.com